

Metz, le 28 août 2019

COMMUNIQUE

Info voirie : À partir du 3 septembre, travaux sur les rues du Grand Wad et du Haut Poirier à Metz.

Les travaux de réfection de chaussée réalisés par l'entreprise Jean Lefèbre pour le compte de Metz Métropole sur les rues du Grand Wad et du Haut Poirier à Metz, sont prévus à partir du mardi 03 septembre, pour une durée de 4 jours.

Les rues seront barrées à la circulation et une déviation sera mise en place (plans en pièces jointes).

Concernant la déviation de la rue du Haut Poirier, la rue de l'Abbé Risse sera mise à double sens afin de permettre aux riverains d'accéder à la rue du Haut de Sainte Croix et à la rue des Trinitaires.

Un courrier a été distribué aux riverains impactés.

www.metzmetropole.fr

www.facebook.com/MetzMetropole - www.twitter.com/MetzMetropole

www.instagram.com/metzmetropole

Contact Presse : Céline VINCENT - 03 87 39 39 14 - 06 20 90 99 80 - cvincent@metzmetropole.fr